



DESTACAN. Si algo dejó el más reciente proceso electoral en la capital del país fueron miles de quejas que presentaron los diferentes actores políticos ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México; respecto a las elecciones del 2021, ahora las denuncias se incrementaron en un 143%, en números durante la reciente elección se presentaron mil 817, mientras que en el 2021 apenas fueron 747. El área encargada de procesarlas al interior del IECM, a cargo de la consejera Erika Estrada, ha entregado buenas cuentas, pues del total de quejas recibidas, el 81% están concluidas, el 11% se encuentran en sustanciación y menos del 7% siguen en trámite o acatamiento.

¿VIOLENTADOR? El que pareciera que trae algún conflicto personal con la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, es el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, cuyo actuar casi raya en la violencia. Primero, porque no la invitó al inicio del operativo de seguridad Coyoacán-Tlalpan, como sí lo hizo con el alcalde de Coyoacán, el perredista Giovanni Gutiérrez. Después, Batres Guadarrama realizó una gira para anunciar inversiones como parte del programa Mejoramiento Barrial y decidió invitar a la alcaldesa en funciones —de filiación perredista— una hora antes; eso sí, el mandatario se hizo acompañar de la alcaldesa electa, la morenista Gabriela Osorio, a quien incluso le dio la palabra durante el evento.

¿SOLO EN MÉXICO? ¿Será que solo en nuestro país un Presidente evade su responsabilidad de garantizar la seguridad de los ciudadanos y dice que, ante el acoso de la delincuencia, se le sugirió a una empresa contratar sus propios cuerpos de seguridad para garantizar que nos les cobren derecho de piso o los agreden? Así el México actual.

